
SÉMINAIRES & BANQUETS
Seminars and banquets



ARTY, COSY, TRENDY
Arty, Cosy, Trendy
L'Hôtel N'vY 4 étoiles supérieur se caractérise par son état d'esprit. Avec un
décor chic et branché et une atmosphère arty, c'est un mélange entre le
street et le pop art. Vous y trouverez de nombreuses œuvres d'art dont celles
de l'artiste Triny Prada mais aussi des sculptures et du mobilier design. Le tout
rehaussé par un éclairage ingénieux inspiré de la chromothérapie, une
utilisation intelligente des couleurs et une technologie de pointe.

L’Hôtel N’vY dispose également de deux restaurants et d’un bar.

The 4-star superior Hotel N'vY is characterized by its state of mind. With its
chic, trendy decor and arty atmosphere, it's a blend of street and pop art. You'll
find numerous works of art, including those by artist Triny Prada, as well as
sculptures and designer furniture. All enhanced by ingenious lighting inspired
by chromotherapy, intelligent use of color and cutting-edge technology.

Hotel N’vY also features two restaurants and a bar.
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CAPACITÉ ET
CONFIGURATION DES

SALONS
Rooms lay-out and capacity



SALON NOLITA
Nolita lounge

COCKTAIL
COCKTAIL

50 personnes
50 guests

THÉÂTRE
THEATER

50 personnes
50 guests

CABARET
CABARET

20 personnes
20 guests

BLOC
BLOCK

20 personnes
20 guests

Located on the first floor, Nolita lounge has a surface area of 70m2. Surprise your guests and organize

your event in a relaxed, arty atmosphere. We offer personalized service, state-of-the-art technology

and a real sense of hospitality.

Situé au rez-de-chaussée, le Salon Nolita a une surface de 70m2. Surprenez vos hôtes et organisez

votre événement dans une ambiance Arty et décontractée. Nous vous offrons un service

personnalisé, des technologies de pointe et un réel sens de l’hospitalité.



SALON SAUSALITO
Sausalito lounge

COCKTAIL
COCKTAIL

120 personnes
120 guests

THÉÂTRE
THEATER

100 personnes
100 guests

EN U

30 personnes

U-SHAPE

30 guests

CABARET
CABARET

30 personnes
30 guests

BLOC
BLOCK

36 personnes
36 guests

Located on the second floor, Sausalito lounge has a surface area of 135m2. Equipped with a lobby, enjoy

a large, bright space for your coffee breaks. Benefit from personalized service, state-of-the-art

technology and a large sense of hospitality.

Situé au premier étage, le Salon Sausalito a une surface de 135m2. Doté d’un lobby, profitez d’un grand

espace lumineux de 60m2 pour vos pauses café. Bénéficiez d’un service personnalisé, de technologies

de pointe et d’un grand sens de l’hospitalité. 



TERRASSE HÔTEL JADE
Hotel Jade terrace  

Located just a few steps from Hôtel N'vY, Hôtel Jade boasts a vast terrace seating up to 35 people for

your coffee break or lunch. Enjoy a relaxing moment in a green setting in the heart of Geneva.

Situé à quelques pas de l’Hôtel N’vY, l’Hôtel Jade possède une vaste terrasse pouvant accueillir jusqu’à 35

personnes pour votre pause café ou déjeuner. Profitez d’un moment relaxant dans un écrin de

verdure en plein Genève.



NOS FORFAITS
Our packages



FORFAIT DEMI-JOURNÉE
Half-day package
Forfait conférence demi-journée : CHF 109.- / personne (+20CHF par personne si privatisation terrasse Hôtel Jade)

A partir de 10 personnes, comprend : 

La location de la salle plénière, climatisée avec lumière du jour, de 08h00 à 12h00 ou 12h00 à 18h00

1 pause café (Nespresso, thés, jus de fruits, corbeille de fruits, viennoiseries le matin et mignardises l’après-midi)

Le déjeuner 3 plats ou sous forme de buffet ou de standing lunch servi debout devant la salle de conférence

Le matériel technique : écran, beamer, 2 flip-charts, blocs notes et stylos

Eaux minérales pendant la conférence 

Wi-fi

Half-day conference package : CHF 109.00 / person (+20CHF per person if private terrace Hotel Jade)

From 10 people, includes : 

Rental of the air-conditioned plenary room with daylight from 08:00 am to 12:00 pm or 12:00 pm to 06:00 pm

1 coffee break (Nespresso, teas, fruit juices, fruit basket, pastries in the morning or mignardises in the afternoon)

3-course buffet lunch or standing lunch served standing in front of the conference room

Technical equipment : screen, beamer, 2 flip-charts, notepads and pens

Mineral water during the conference 

Wi-fi



FORFAIT JOURNÉE
Day package
Forfait conférence journée : CHF 119.- / personne (+20CHF par personne si privatisation terrasse Hôtel Jade)

A partir de 10 personnes, comprend : 

La location de la salle plénière, climatisée avec lumière du jour de 08h30 à 18h00

2 pauses café (Nespresso, thés, jus de fruits, corbeille de fruits, viennoiseries le matin et mignardises l’après-midi)

Le déjeuner 3 plats ou sous forme de buffet ou de standing lunch servi debout devant la salle de conférence

Le matériel technique : écran, beamer, 2 flip-charts, blocs notes et stylos

Eaux minérales pendant la conférence 

Wi-fi

Nous avons le plaisir de vous offrir le café d’accueil avec café Nespresso, thés et jus de fruits.

All-day conference package: CHF 119 / person (+20CHF per person if private terrace Hotel Jade)

From 10 people, includes : 

Rental of the air-conditioned plenary room with daylight from 08:30 to 18:00

2 coffee breaks (Nespresso, teas, fruit juices, fruit basket, pastries in the morning and mignardises in the afternoon)

3-course lunch, buffet or standing lunch served standing in front of the conference room

Technical equipment: screen, beamer, 2 flip-charts, notepads and pens

Mineral water during the conference 

Wi-fi

We are pleased to offer you a welcome coffee with Nespresso coffee, teas and fruit juices.



COURS DE MIXOLOGIE
Mixology course



COURS DE MIXOLOGIE
Mixology course

Dive into the world of mixology with our expert bartender at the N'vY Bar ! During this unique

class, you'll have the chance to create your own cocktail under the watchful eye of a

professional. Learn the tips and techniques that transform a simple drink into a true

masterpiece. It's the perfect opportunity to fully enjoy your creation and discover the secrets

of a perfectly crafted cocktail. A fun, friendly, and enriching experience not to be missed !

Plongez dans l'univers de la mixologie avec notre barman expert du N'vY Bar ! Lors de ce

cours unique, vous aurez l'opportunité de réaliser votre propre cocktail sous l'œil avisé d'un

professionnel. Apprenez les astuces et techniques qui transforment une simple boisson en

une véritable œuvre d'art. L'occasion idéale de savourer pleinement votre création et de

découvrir les secrets d'un cocktail parfaitement réussi. Une expérience conviviale, ludique et

enrichissante à ne pas manquer !

Tarif : à partir de 60 CHF par personne

Price : from CHF 60 per person

Durée : 1h30

Duration : 1h30



NOS ÉVÉNEMENTS
Our events



ÉVÉNEMENTS
Events

Host your themed events at our hotel and enjoy an arty, cosy and trendy setting. Whether it’s a

cocktail party, an intimate concert, or an Aperitivo evening, we offer the option to privatize our

bar and restaurant spaces to suit your needs. We provide our expertise to design a tailor-

made event, perfectly aligned with your expectations. Let us create the ideal atmosphere and

make your event unforgettable.

Organisez vos événements à thème dans notre hôtel et laissez-vous séduire par un cadre

arty, cosy et trendy. Que ce soit pour une cocktail party, un concert intime ou une soirée

Aperitivo, nous vous offrons la possibilité de privatiser notre espace bar et restaurant pour

répondre à vos envies. Nous mettons à votre disposition toute notre expertise pour concevoir

un événement sur mesure, en accord avec vos attentes. Laissez-nous créer l’ambiance idéale

et faire de votre événement un moment inoubliable.

Devis personnalisé sur demande.

Customized quotation on request.



+41 22 544 66 71

www.hotelnvygeneva.com

aldietrich@manotel.com

Hôtel N’vY - Rue de

Richemont 18, 1202 Genève

CONTACT
Contact

Anne-Laure Dietrich
Coordinatrice banquets


